



Tous mobilisés pour l'avenir de NFA! La situation est critique!

À quelques jours de l'audience cruciale du mardi 8 octobre, les salariés de NFA sont plus que jamais déterminés à se faire entendre.

Nos emplois et l'avenir de l'usine de La Bâthie sont en jeu. Alors qu'un repreneur reste en lice pour relancer l'activité industrielle, un soutien décisif de l'État est indispensable.

Face à l'urgence, nous demandons à l'État d'intervenir rapidement dans le dossier.

Sans une solution concrète de financement, la reprise ne pourra pas se réaliser et cela met en péril 180 emplois.

Nous devons donc nous faire entendre et rappeler aux pouvoirs publics leur responsabilité dans cette situation. Ensemble, faisons entendre notre voix et exigeons que l'État soutienne la reprise de NFA!

Nos emplois, notre avenir et celui de notre région en dépendent. Les politiques nous ont affirmé leur soutien, le concrétiser c'est mieux.

Nous appelons tous les salariés, les syndicats, les retraités et les citoyens à nous rejoindre pour une opération escargot,

Le vendredi 4 octobre 2024 à 9h

Départ : Usine de La Bâthie

Arrivée: Sous-préfecture d'Albertville